



Dirección Nacional de Elecciones Santo Domingo D. N., 19 de noviembre de 2019.

DNE-698-2019

Licenciado

Leonardo García Villanueva

Coordinador del Comité de Compras y Contrataciones.

Su Despacho.-

Asunto: Evaluación chalecos del JCE-CCC-PU-04-01-2019.

Anexos: Muestras evaluadas.

Cortésmente, atendiendo a la solicitud de evaluación de muestras que nos sometiera a través de la comunicación CCC-439/2019 referente a la adquisición de distintos tipos de chalecos para el personal que laborará en los procesos electorales del año 2020 que fueren presentadas por distintas empresas oferentes, le informamos lo siguiente:

1-Indubot, SRL: Sólo presentó muestras para chalecos de Facilitadores de Recintos y Policía Militar Electoral, las cuales cumplen. Sobre los de Técnicos de Recintos no fue presentada muestra de color "verde manzana", por lo tanto no se considera.

2-Productex R2 SRL: La muestra para Miembros de Colegios no cumple por no ser del color azul celeste requerido, ya que el mismo tiende a asemejarse a colores de organizaciones políticas. Mientras los de Facilitadores de Recintos y Policía Militar Electoral, cumplen. Sobre los de Técnicos de Recintos no fue presentada muestra de color "verde manzana", por lo tanto no se considera.

3-Suplidora Hermanos DC: La muestra para Miembros de Colegios no cumple por no ser del color azul celeste requerido, ya que el mismo tiende a asemejarse a colores de organizaciones políticas. Mientras los de Facilitadores de Recintos y Policía Militar Electoral, cumplen. Sobre los de Técnicos de Recintos no fue presentada muestra de color "verde manzana", por lo tanto no se considera. La muestra de chalecos para Supervisores sí cumple con los requerimientos para los de color gris.

4-PG Comercial: La muestra para Miembros de Colegios no cumple por no ser del color azul celeste requerido, ya que el color presentado tiende a asemejarse a colores de organizaciones

Av. Gregorio Luperón esq. Av. 27 de Febrero, Plaza de la Bandera Santo Domingo, República Dominicana, Tel. 809-539-5419 www.jce.gob.do FOO3 (PO-DNE-031)O1



Dirección Nacional de Elecciones

políticas. Mientras los de Facilitadores de Recintos y Policía Militar Electoral, cumplen. Sobre los de Técnicos de Recintos no fue presentada muestra de color "verde manzana", por lo tanto no se considera.

5-Monotex: La muestra para Miembros de Colegios sí cumple con los detalles requeridos. Sólo presentó muestra para este ítem.

6-GL Promociones: La muestra para Miembros de Colegios no cumple por no ser del color azul celeste requerido, ya que el mismo tiende a asemejarse a colores de organizaciones políticas. Mientras los de Facilitadores de Recintos y Policía Militar Electoral, cumplen. Sobre los de Técnicos de Recintos no fue presentada muestra de color "verde manzana", por lo tanto no se considera. La muestra de chalecos para Supervisores sí cumple con los requerimientos.

7-Triel HT Caribe: Una de las dos muestras para Miembros de Colegios no cumple por no ser del color azul celeste requerido, ya que el mismo tiende a asemejarse a colores de organizaciones políticas; la otra sí, y ha sido identificada para especificar cuál es la seleccionada. Mientras los de Facilitadores de Recintos y Policía Militar Electoral, cumplen. Sobre los de Técnicos de Recintos no fue presentada muestra de color "verde manzana", por lo tanto no se considera.

Resaltamos que ningún oferente presentó muestra de color verde manzana para chalecos de Técnicos de Recintos.

Los chalecos para Supervisores de color azul marino los adquiriremos de color gris. Es decir, todos los de este ítem serán color gris.

Agradeciendo su acostumbrada atención, queda de usted,

Muy atentamente,

Lic. Mario E. Núñez Val

Director

MENV/ec





